



“NO LES VEO FUTURO”: AMLO TRAS ANUNCIO DE XÓCHITL COMO CANDIDATA DEL FAM

Comentó que no cree que la gente desee volver a “los tiempos de corrupción, influentismo y contubernio entre el poder político y económico”

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) aludió la reciente determinación de que la senadora panista Xóchitl Gálvez Ruiz sea la candidata del Frente Amplio por México (FAM) y aseguró que “no les ve futuro” a quienes forman parte de tal proyecto. Asimismo, sostuvo que decir groserías no es suficiente para gobernar un país como México, sino que los que aspiran a ello requieren de más conocimientos.

Desde Palacio Nacional, AMLO declaró que ha estado escuchando a los opositores, como Xóchitl Gálvez Ruiz, que aspiran a representar a las minorías que se sentían dueñas de México y no les ve futuro. Este comentó que no cree que la gente desee volver a los tiempos de la corrupción, influentismo y contubernio entre el poder político y el económico.

López Obrador también declaró que no cualquiera puede gobernar el país y que lo que ve él en sus adversarios no sería suficiente para

lo que necesita México y su pueblo. “¿Nada más porque dice groserías? No. ¿Y el conocimiento del país, de la historia, sus convicciones y el amor al pueblo?, ¿dónde está eso?”, preguntó.

Pese a tales intenciones, el mandatario mexicano confió nuevamente en que los ciudadanos no se dejarán llevar por ese tipo de discursos que intentan mostrar un falso origen popular. Ello tras afirmar nuevamente que ya no es el tiempo donde medios de comunicación introducían al mercado a cualquier persona como producto chatarra o un detergente con mucha publicidad.

Andrés Manuel López Obrador recordó que la votación de 2024 también será para apoyar algunas posibles reformas que intente heredar de última hora, como la relativa al Poder Judicial de la Federación. Al respecto, indicó que lograr los votos suficientes para que la 4T gane la mayoría calificada del Congreso de la Unión facilitaría que su iniciativa sea aprobada por el



poder legislativo.

Finalmente, el presidente de la República expuso que esta reforma es necesaria dado que se necesita aprobar que los jueces, magistrados y ministros sean electos por el pueblo como los diputados, senadores y titulares del poder ejecutivo. En tanto, afirmó que se necesitan integrantes del Poder Judicial de la Federación que sean incorruptibles, representantes del pueblo y no empleados de los potentados. ●



López Obrador dijo que lo que ve en sus adversarios no es suficiente. **Cuartoscuro**